



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	VA02COLECANNET
Prix	200 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

Bel appartement 2 pièces lumineux situé au 3ème et dernier étage d'une résidence en très bon état. Il est composé d'un hall d'entrée donnant sur le séjour avec sa grande terrasse exposée Sud-Ouest, vue dégagée au calme absolu ! Cuisine ouverte, une chambre avec placard donnant sur la terrasse et une salle de bain. Proche de toutes commodités à pied (pharmacie, bus, écoles, supermarché...) Accès à l'autoroute en moins de 5mn. Faibles charges et aucuns travaux à prévoir. Une cave complète ce bien. Possibilité d'acquérir le garage en complément.

Beautiful bright 2-room apartment located on the 3rd and top floor of a residence in very good condition. It consists of an entrance hall opening onto the living room with its large south-west facing terrace, unobstructed view in absolute calm! Open kitchen, a bedroom with closet opening onto the terrace and a bathroom. Close to all amenities on foot (pharmacy, bus, schools, supermarket?) Access to the highway in less than 5 minutes. Weak expenses and no jobs to be envisaged. A cellar completes this property. Possibility of acquiring the garage in addition.

MIA IMMOBILIER

51 Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



MIA
IMMOBILIER
MAISONS • IMMEUBLES • APPARTEMENTS

MIA
IMMOBILIER
MAISONS • IMMEUBLES • APPARTEMENTS

www.maisonsetappartements.fr

MIA
IMMOBILIER
MAISONS • IMMEUBLES • APPARTEMENTS

MIA
IMMOBILIER
MAISONS • IMMEUBLES • APPARTEMENTS